
Guten Tag,  
 
Bitte erlauben Sie weiterhin die Befahrung der Lassing mit einsitzigen Kajaks!  
Wir Paddler sind sehr naturverbunden, hinterlassen keinen Müll und halten uns auch an Regeln, falls 
diese für eine Befahrung notwendig sind (z.B. keine Pausen am Ufer und nur kurze Besichtigung einer 
Stelle für die Weiterfahrt) 
Ich befahre diesen Fluss seit über 20 Jahren und würde mich sehr freuen, wenn Sie die Befahrung 
weiterhin dulden würden. 
 
Vielen Dank! 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christoph Malleck 
 


